

## Tirage des rois....

Vendredi 9 janvier, les élèves de maternelles ont partagé « la brioche des rois ».

Réunis dans la salle de repos, chacun d'entre eux ont savouré une part de brioche.

Les heureux gagnants d'une fève se sont vus remettre une couronne et ont choisis leur reine ou leur roi.

### Voici les rois et reines 2015



Maë-Lynn, Emilie, Charlie, et Aubin

Maë-Lynn a choisi Aston  
Emilie a choisi Dorian  
Charlie a choisi Clémentine  
Aubin a choisi Luna

VIVE LES ROIS ET LES REINES !

